



10 Pièces

481 m<sup>2</sup>

Réf. V0617AN

7 500 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée au calme à Cap d'Antibes, cette belle villa de 481 m<sup>2</sup> sur deux niveaux, à seulement 5 minutes à pied de la plage Keller, offre un cadre de vie exclusif et paisible. Le rez-de-chaussée propose un vaste séjour avec piano, cheminée et bibliothèque, un salon avec bar et cheminée s'ouvrant sur une terrasse avec piscine, une cuisine équipée avec salle à manger, ainsi que trois chambres, dont une suite parentale de 100 m<sup>2</sup>, chacune disposant de sa salle de bain. À l'étage, quatre chambres avec balcons et salles de bain, ainsi qu'une chambre dédiée au personnel. La propriété est équipée d'un ...

Nestled in the calm of Cap d'Antibes, this beautiful 481 sqm villa on two levels, just 5 minutes' walk from Keller beach, offers an exclusive and peaceful living environment. The first floor features a vast living room with piano, fireplace and library, a lounge with bar and fireplace opening onto a terrace with swimming pool, a fitted kitchen with dining area, and three bedrooms, including a 100 sqm master suite, each with its own bathroom. Upstairs, four bedrooms with balconies and bathrooms, plus a staff bedroom. The property is equipped with a camera surveillance system. The 4300 sqm flat ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

